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図解の実体験ができた。
分かりやすかった。 

文章だけではダメな
理由に納得できた。 

図で書くことによって、
とても頭に残ると感じた。 

参考のレジュメ等のおかげで分
かりやすかった。今後の自分の
ためになるセミナーだった。 

端的で理解し
やすかった。 

グループワークでの意
見・発表は参考になった。 

説明が分かりやすかった。実際に自分で
図を描くことが理解に繋がった。業務や
自己啓発で考える時に役立つと感じた。 

説明が分かりやすく頭で
イメージできた。内容が
濃くて、色々と学べた。 

時間が短かった。図
の書き方をもう少し
詳しくやりたかった。 

手を動かすことが多くきち
んと考えられた。将来設計
や支社にいったら使えそう。 

図で考えることは、非常に理
解をしていないと出来ないこ
とだと知り、為になった。 

理論立てて説明してもらい良かっ
た。箇条書きだと頭に入ってこな
いという点に納得がいった。 

考える時の本質だと思った
ので、業務だけでなくプラ
イベートでも使用できそう。 

冒頭理解するのに時間がかかっ
た。理解していくと楽しめた。 

限られた時間の中で効率良く業
務を遂行するために、課題を体
系的に理解することができそう。 

自分の立ち位置や今後のビジョ
ンなどを図で示せばやるべき事
が分かる！視野が広がった。 

図で考えることを具体的に教えて頂いて分
かりやすかった。文章では伝わりにくいこ
とも、図にすると説明する方もされる方も
分かりやすいので、今後の参考にしたい。 

実用性があ
ると感じた。 

今まで教わったことが無
かったテーマだったので、
とても親しみやすかった。 

図で表記して更に具体的な数字
や体験などを入れると効果的と
いうのは、新たな気づきだった。 

図にすることで全体像
をつかむことができる
ので理解しやすくなる。 

1時間たっぷり脳を動かせた。
多くの人の発想を学べた。 

半日でしたので、もっと
時間があれば良かった。 

職場に戻ってすぐ実
践したいと思った。 

将来のビジョンを計画
するうえで活用できる。 

図を使用して理解するこ
とを心がけていきます。 

今まで箇条書きでメモしていたが、や
はり頭から抜けていることが多かった
ので、今後図化して整理していきたい。 

図を作成するのはとても大変だっ
たが、図を作成した事で物事の説
明がとても楽しくなりそうだ。 

プロの講師の話が聞けて良
かった。独自の経験や体験
が聞けて面白かった。 

セミナーに来なければ着目出
来なかったポイントだと思う。 

考えの整理の仕方が分かり、グループワーク
で新しい発想が得られた。久恒教授がおっ
しゃってた時間の活用方法が参考になった。 

ワークライフデザインを
する上で活用できそう。 

“腑に落ちるように”と仰っていたが、
100%まではいかなかった。本を読んでみ
たい。 

講義時間が長
くても良い。 

もう少し余裕のあるタイムス
ケジュールにすれば良かった。 

図にすることにより考える（考えざる
を得ない）事を体感できた。個人ワー
クは講義内容を一番良く経験できる。 

同じ運輸系の人との図
の違い、また他系統の
人の話は新鮮だった。 

歴史や大陸を用いての実例が
とても分かりやすく図にする
ことの重要性が分かった。 

様々なことを考えるこ
とができ、とても有意
義な時間になった。 

普段の業務の中で
は得ることが出来
ない経験ができた。 

日常的に浸かっていれ
ば、仕事でも使える。 

物事を自分なりに見つめ理
解し、整理し考える」とい
う事が大切なのだと感じた。 

文章の解釈は様々ですが、図は内
容をダイレクトに伝えやすいとい
うことが分かり、今後利用したい。 

図を作ることで色々
な気づきがある。 

視野を拡げる意識を持って、今後
の仕事、生活に生かしていきます。 

職場マネジメントする際利用できそう。一部の参加者
の発表が面白く、人によってこうなるのかと驚いた。 

話し方が、聞きやすく、理解しやすかっ
た。説得力があった。箇条書き否定が衝
撃的で、人生観が変わった気がした。 

物事を図にすることにより相関関係や優先度などが具
体化される。今まで受講したことがない内容であった。 

家庭内での自身の立ち位置や将来のビ
ジョンを考えるのに活用できそうです。 

図を書く中で自分の頭がフル
回転しているのを実感できた。 

頭の回転や思考力向上にとても役立つと思った。
毎プロジェクトなどで、問題点を洗い出したり、
深く掘り下げるときに有効だと思った。 
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